

Les jouets de Dymkovo : le Playmobil d'antan

« Personne ne sait quand exactement est apparue à Viatka — c'est le nom que **30** _____ Kirov jusqu'en 1934 — la tradition de blanchir et peindre des figurines d'argile », entame Galina Gouzlaïeva, directrice du musée des métiers populaires de Viatka.

Les premières mentions des jouets de Dymkovo **31** _____ à 1418, année de la grande bataille entre les habitants de Viatka et ceux de la ville d'Oustioug, qui a laissé à Viatka de **32** _____ orphelins. Pour consoler ces enfants, les habitants de la ville leur ont organisé des fêtes et leur ont offert des jouets. Les plus populaires, à l'époque, étaient ceux fabriqués dans le faubourg de Dymkovo, **33** _____ appréciés pour leurs couleurs vives et leur aspect joyeux. « Les habitants offraient aux gamins des sifflets et des figurines de terre cuite représentant d'élégantes dames **34** _____ des enfants, pour évoquer l'idée de la famille, afin de les aider à surmonter la perte de leurs parents », poursuit Galina Gouzlaïeva.

Chaque figurine était décorée de divers motifs. Le cercle symbolisait le soleil, la chaleur et la prospérité, et les points à l'intérieur du cercle évoquaient le foyer. À l'origine, les figurines étaient assez **35** _____, pour que les enfants puissent les tenir dans leurs mains et jouer avec naturellement. « Une sorte de Playmobil de l'époque ! », s'exclame Solange, Française résidant à Moscou venue passer la **36** _____ à Kirov avec deux amies, pour participer à un atelier de moulage.

Вставьте пропущенное слово.

1. Soir.
2. Jour.
3. Journée.
4. Matin.